



Auslandschweizer  
Organisation



Markus THOMAS  
Delegado ASR/CSE

## Monatsbericht September 2022

### Einführung der neuen Schweizer Passfamilie

Neues Design, unveränderte Funktionalität und gleich bleibendes Ausstellungsverfahren: Ab 31. Oktober gibt es einen neuen Schweizer Pass. Das erfordern die neuen Sicherheitsstandards.

Dies schreibt das dafür zuständige Bundesamt für Polizei fedpol in seiner Medienmitteilung vom 22. August 2022. Eine Besonderheit des neuen Schweizer Passes, der wie gewohnt im leuchtenden Rot daherkommt: Auch die Fünfte Schweiz der Auslandschweizer:innen hat eine eigene Visaseite.

Alle bisher ausgestellten Ausweise behalten ihre Gültigkeit bis zum eingetragenen Gültigkeitsdatum. Wer den Schweizer Pass im neuen Design wünscht, kann ab dem 31. Oktober 2022 einen Termin für die Erfassung der biometrischen Daten vereinbaren. Für Auslandschweizer:innen gilt: Sie vereinbaren diesen Termin bei den zuständigen Schweizer Vertretungen im Ausland.

Für 31. Oktober 2022 plant das fedpol weitere Informationen zum neuen Schweizer Pass.

### Schweizer Künstlerinnen und Künstler (zur Erinnerung)

Sollten Sie Kenntnis haben, dass schweizerische Künstlerinnen und Künstler, egal welcher Art, für eine Ausstellung, für ein Konzert usw. in Ihrer Region einen Auftritt planen/organisieren, dann melden Sie das mir ([matho663@gmail.com](mailto:matho663@gmail.com)) mit den entsprechenden Unterlagen. Die Botschaft in Madrid versucht dann, diese Anlässe entsprechend publik zu machen. Bitte keine sehr kurzfristigen Angelegenheiten.

Ich wünsche einen schönen Oktober

Gruss

Markus Thomas